
第３回 PTA部会 会議次第 

 

                                         日時：令和３年１月１５日（金） 

１８時～ 

場所：三石中学校 特別活動室 

１ 開会あいさつ 

 

２ 協議事項 

  （１）地域行事について 

    ・三石 Mプロジェクト 代表者より 

  （２）専門部会等について 

  （３）各校 PTA行事について 

 

３ その他 

 

４ 次回の開催について 

・日 時    令和３年    月    日（  ）   時～ 

   ・場 所             中学校 

   ・協議題    

 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 



第３回ＰＴＡ部会 要点録 

 

 

１．日時 ： 令和３年１月１５日（金） １８時から２０時 

 

２．場所 ： 三石中学校 特別活動室  

 

３．部会員出欠 ： 出席者：１３名  欠席者：１名 

 

４．開会あいさつ 

 ・これまでの会議録については、ＨＰにも掲載している。 

 ・今日は、各専門部の活動内容についてと、行事について検討するので、よろしくお願いした 

い。 

 

５．協議事項 

（１）地域行事について 

 「地域コーディネーター(M ﾌﾟﾛ)代表者が説明」 

○ 三石小・中の地域コーディネーターを兼務しているので、そのことも含めて説明する。 

○ H16Ｍプロを立ち上げ、第 1回灯りの街を開催した。灯りの街は、ろうそくの明かりで古い

建物をライトアップするのと、地上絵を作成するものである。第 4 回からは中学校のグラ

ウンドで地上絵を書くようにした。(今年はコロナの関係で中止) 

○ １１月にもちつき会を実施。こども園、小学校、中学校の子どもたちが、地域の人と一緒

に餅をついて食べるものである。給食を止めて実施している。(今年はコロナの関係で中

止) 

○ １月に、縄とびグラウンドゴルフ大会を実施。小学生は縄とびのみだが、中学生はグラウ

ンドゴルフも参加している。(今年はコロナの関係で中止) 

○ 12月に、三石城址の奉仕作業を実施。今年は、中学生が大勢参加した。 

○ 灯りの街は 9月に実施であるが、ほぼ 1年かけて計画している。4月に地上絵の原案を

作成、5 月にペットボトルの選別作業、8 月に灯籠づくりを経て９月の本番を迎える。これ

らの準備に、中学生やＰＴＡの方が参加している。 

○ その他にも、絵手紙や和楽器の授業も地域の方を講師にして実施している。 

○ 灯りの街をはじめ、これらのことは続けていきたいと考えている。灯りの街は暑い中大変

な作業であるが、できあがったものを見て中学生は感動している。涙する生徒もいる。成

功には中学生の力がいるのでお願いしたい。 

・統合後も続けていくならば、4月ぐらいに吉永中でも話をしていただけるか？（吉永中） 

→行きます。（M ﾌﾟﾛ代表者） 

・中学生ボランティアとして行かせたい。普段から中学生はボランティアへの参加が積極的 

であるので、行くと思う。（吉永中） 

・多分そうなると思います。友人同士で話をして行くようになるのではないかと思う。 

  （M ﾌﾟﾛ代表者） 



・感覚的には吉永も三石も同じ地元として考えていけばよいのでは。吉永中の生徒に 

はメディアコントロールの会で県に行くような生徒もいるので、授業では無くても 

進んで行くのではないか。和楽器等についても続けていけばよいのでは？（吉永 PTA） 

・小３までに三石の歴史を子どもたちに知ってもらおうと現在取り組んでいる。吉永にもそう

いった歴史を地域の方を活用して子どもたちに伝えてほしい。（M ﾌﾟﾛ代表者） 

・来年度灯りの街が実施されるならば、ぜひ吉永の生徒にも参加してもらいたい。 

（三石中）→子どもだけでなく、大人も是非お願いしたい。（M ﾌﾟﾛ代表者） 

・案内をいただければ、参加できるものはいきますよ。吉永にもまつりのあとのゴミ拾いとか 

現在でも中学生が参加しているものもあるので、お互い情報交換込みでやりましょう。 

（吉永 PTA） 

 

（２）ＰＴＡ専門部会について    

 「安東部会長が表を使って説明、その後各校で検討を行った」 

  ○組織の名称について 

→３役会という名称を、「執行部会」に変更した。その他は原案どおり。 

  ○専門部の内容について 

   「明るいか家庭づくり学校づくり研修会とはどのようなものか？」（三石小） 

→県で行われている広報紙づくりの研修会である。年 2回参加している。 

   ・給食試食会は年２回実施。２回目は保健部で献立を考えて作ってもらったものを試食して 

いる。また、試食後は学校栄養士さんに来てもらって話をしてもらっている。併せて、ＳＣに 

子育てのことについて話をしてもらうこともある。（吉永中） 

   「保健安全面に関する活動・研修とは？」（事務局） 

    →学校保健委員会を年２会実施している。２回目は小学校と合同で実施している。 

（三石中） 

    ・市Ｐ関係で、手をつなぐ育成会については、会長が充て職で参加すればいいのではない 

かと思う。母親委員会は執行部の中からいける人が行くようにすればよいのではないか。

（吉永中、事務局） 

・最初は戸惑うかもしれないが、これでよい。広報については、三石はこども園、小学校、 

中学校が合同で作成していた。合併後は、それぞれの活動の様子などを掲載するページ 

を作成すると、お互いの様子も分かってよいのではないか。（三石中、小） 

  ○専門部の名称とローテーションについて 

    →原案どおり 

 

（３）ＰＴＡ行事について 

  ○安東部会長が各校から提出された行事リストを説明 

   ・実際にどの行事をどれくらいやってというのは、新しい役員さんが話をしないと前に進まな 

いように思う。なので、来年の早い段階で新役員を決定する必要がある。（三石中） 

「具体的なスケジュールをどうするか？」 



→来年の総会で予告をして、８月ぐらいに選出していく。１０月の臨時総会で原案を承認 

してもらったら、新役員で集まって、１２月ぐらいまでには、行事計画を作成しておく。 

  

  「ＰＴＡ会費をどうするか」 

   →１月あたりの金額は同じだったので、変更する必要はない。ＰＴＡの会計については、全く

ゼロにしてしまうと困るので、いくらか残しておく。（当初の活動ができるように） 

 

６．その他 

   →特になし 

 

７．次回、開催日時・場所 

   日 時：３月１９日（金）１８：００～  

場 所：吉永中学校 

   協議事項：これまでの内容の協議結果の確認を行う。 


